

狭山が発祥の地

童句

こづかいの 前借りの理由 カーネーション

近江章友

チューリップ 赤ちゃん今日から

名前持つ 内河美枝

つつじ山 花の顔して かくれんぼ

高橋幸子

つくしんぼ 家族すつくくと 勢ぞろい

岩間子郎

はにかんで つなぎ合の手の 一年生

大谷木浩子

春の海 汽船つかべて 遊んでる

創始者 土家由岐雄

池原 昭治の

さやまの今

72



初夏の水辺

山笑うころ、水ぬるむ季節となりました。八十八夜もすぎ狭山の新茶もでまわり、ちよっといっぶが楽しみな今日このころです。

水辺では、子どもたちがかけまわります。市内を流れる人間川は、ウグイ、オイカワが多く、モツゴ、ギンブナ、コイなども見られます。そして広い河川敷には、たくさん

では、コサギやササゴイが魚をねらっています。ヨシの茎では、オオヨシキリがさかんにさえずっています。

あつ、いました。ちよっと長めのしっぽをチョンチョンと振って、岩から岩をすばやく渡るセキレイ。初夏の水辺を賑わすセキレイには、「キセキレイ」「ハクセキレイ」「セグロセキレイ」「イワミセキレイ」と、色合いの違った種類がいます。また、ヨシキリを「けしけし」といったり、セキレイを「けつぶりおかめ」とも呼ぶのだそつです。

AET CORNER



Maria Covadonga Diaz (中央中学校勤務)

Hello. I am from Asturias in the northwestern part of Spain, "Natural Paradise", a reason with beautiful green valleys, National Parks and very clean beaches. Spain is very rich in art, old traditions and festivals. In Spring, the most famous festival, "La Feria de Abril" (April's Fair) is held in Sevilla. Many people wear their traditional and colorful clothes, and ride their horses on the street, others sing and dance. It's a great spectacle! Public schools in Spain are not as well-organized as Japanese schools are. Junior high school Students don't wear uniforms. Summer vacation is very long: almost three months, long enough to refresh for the start of the new school year at the end of September.

私はスペインの北西部にあるアストリアスの出身です。そこは緑の美しい峡谷、国立公園、きれいな海岸などにめぐまれ、「自然の楽園」として知られています。スペインは芸術や古くから伝わる伝統とお祭りの国です。春には有名なフェスティバルである「ラ・フェリア・デ・アブリル」がセビリアで行われます。多くの人々が伝統的でカラフルな衣装を着て、通りを馬に乗って歩きます。他の人たちは歌ったりダンスをします。スペインの公立学校は日本と違います。中学生には制服がありません。夏休みは3か月間も続き、9月下旬から始まる新学期に向けてリフレッシュします。(英文の要約)

R100 この広報紙はリサイクル推進のため古紙配合率100%の再生紙を使用しています

お・茶・香・る・ま・ち



【狭山市広報】VOL.550

発行日 / 平成13年5月10日(毎月10・25日発行)

発行 / 狭山市

編集 / 狭山市企画総務部広報課

〒350-1380 埼玉県狭山市入間川1-23-5

TEL 042-953-1111(内線7162)

FAX 042-954-6262 テレホンガイドさやま ☎ 0120-460-380

ホームページ http://www.city.sayama.saitama.jp/